

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

No:

No.: 68

DIFFUSION: RELEASE: Pour DIFFUSION IMMÉDIATE

LE 18 AOÛT 1980

## Nominations diplomatiques

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

Monsieur Raymond C. Anderson, 51 ans et originaire de Wetaskiwin (Alberta) est nommé haut-commissaire en Australie. M. Anderson (baccaulauréat ès arts et LL.B. de l'Université d'Alberta) est entré au Service des délégués commerciaux en 1957. Il a été affecté à Sao Paulo, Manille, Boston et Seattle. Il était consul général à Los Angeles depuis 1978.

Monsieur Anderson remplace M. J. Alan Beesley dont la nomination sera annoncée ultérieurement.

Monsieur Ronald J. L. Berlet, âgé de 44 ans et originaire de West Monkton (Ontario) est nommé consul général à Hambourg. M. Berlet (B.A. Sc. de l'Université de Toronto) est entré au Service des délégués commerciaux en 1964. Il a été affecté à Vienne, Prague et New York. Il était conseiller à Londres depuis 1976.

Monsieur Berlet remplace M. Maddick, réaffecté à Ottawa.

...2

Monsieur Arthur E. Blanchette, âgé de 59 ans et originaire de Hartford (Connecticut) est nommé ambassadeur en Tunisie. M. Blanchette (M.A. et Ph.D. de l'Université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947. Il a été affecté à Mexico, le Caire, Prétoria, Lisbonne, et Athènes. En 1976, il était nommé ambassadeur et observateur permanent du Canada augrès de l'organisation des Etats américains.

Monsieur Blanchette remplace M. J.M. Touchette dont la prochaine affectation sera à Ottawa.

Monsieur Jean-Marie Déry, âgé de 52 ans et originaire d'Ottawa est nommé consul général à Boston. M. Déry (B.A., B.Ph. de l'université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a été affecté à Mexico, Tel Aviv, Phnom Penh et en 1971, a été nommé ambassadeur au Zaire. Il occupait depuis 1977 le poste d'ambassadeur auprès de la République arabe d'Egypte.

Monsieur Déry remplace M. T.A. Williams qui est nommé ministre à l'ambassade à Paris.

Monsieur Robert Elliott, âgé de 51 ans et originaire de Régina (Saskatchewan) est nommé ambassadeur en Egypte. M. Elliott (B.A. de l'Université de la Saskatchewan) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a été affecté à Beyrouth, Londres, Lagos et a été ambassadeur en Algérie. En 1976, il était nommé ministre à l'ambassade du Canada à Paris.

Monsieur Elliott remplace M. Jean-Marie Déry qui est nommé consul-général à Boston.

Monsieur Michel Gauvin, âgé de 61 ans et originaire de Québec est nommé ambassadeur auprès de la République populaire de Chine. M. Gauvin (qui a étudié au collège St. Charles Garnier ainsi qu'aux universités Laval et Carleton) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947. Il a été affecté à Ankara, à Lisbonne, en Indochine, à Buenos Aires et à Léopoldville, et a été ambassadeur en Ethiopie, au Portugal et en Grèce. Il a également été chef de la délégation du Canada auprès de la Commission internationale de supervision et de contrôle au Vietnam. M. Gauvin était ambassadeur du Canada au Maroc depuis 1978.

Monsieur Gauvin remplace M. Arthur Menzies dont la prochaine affectation sera annoncée plus tard.

Monsieur John G. H. Halstead, âgé de 58 ans et originaire de Vancouver (Colombie-Britannique) est nommé ambassadeur et représentant permanent auprès du Conseil de l'Atlantique Nord à Bruxelles. M. Halstead (baccalauréat ès arts de l'Université de la Colombie-Britannique et baccalauréat ès sciences de la London School of Economics) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1946. Il a été affecté à Londres, Tokyo, New York (Mission permanente du Canada auprès des Nations-Unies) et à Paris. En 1974, il était sous-secrétaire d'Etat intérimaire aux Affaires extérieures et était nommé sous-secrétaire d'Etat suppléant en 1975 avant d'occuper son poste actuel d'ambassadeur en Allemagne.

Monsieur Halstead remplace M. J.E.G. Hardy dont la prochaine affectation sera annoncée plus tard.

Monsieur Frank T. Jackman, âgé de 50 ans et originaire de Montréal (Québec) est nommé consul à Dallas. M. Jackson (baccalauréat ès arts de l'Université Bishops) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1971. Il avait d'abord été attaché au ministère de la Production de Défense. Il occupait depuis 1977 le poste de consul général à Dusseldorf.

Monsieur Jackman remplace M. G.D. Valentine dont la prochaine affectation sera annoncée plus tard.

Monsieur Geoffrey A.H. Pearson, âgé de 52 ans et originaire de Toronto (Ontario) est nommé ambassadeur auprès de l'Union des républiques socialistes soviétiques. M. Pearson (baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto et de l'Université Oxford) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952. Il a été affecté à Paris, Mexico et New Delhi. Il occupait depuis 1979 le poste de conseiller pour le désarmement et le contrôle des armements.

Monsieur Pearson remplace M. R.A.D. Ford qui prend sa retraite après une longue et brillante carrière au sein de la Fonction publique.

- 4 -

Monsieur Marc Perron, âgé de 39 ans et originaire de Dolbeau (Québec) est nommé ambassadeur au Sénégal.

M. Perron (baccalauréat ès arts du séminaire de Chicoutimi et B.H. et L.L. de l'Université Laval) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1964. Il a été affecté à Paris (OTAN), à Bruxelles (OTAN), à Yaoundé et à l'ambassade à Paris. En 1978, il était nommé directeur de la Direction de l'Afrique francophone et du Maghreb.

Monsieur Perron remplace Monsieur J.J. Asselin, réaffecté à Ottawa.

Monsieur Karl Johansen, âgé de 59 ans et originaire du Kenya, et nommé haut-commissaire en Tanzanie. M. Johansen (B.Sc. (agriculture) Edimbourg) est entré à l'Agence canadienne de développement international en 1969 et a été affecté à un certain nombre de postes à Ottawa. Il était depuis 1978 directeur général de la Direction de l'Afrique du Commonwealth au sein de l'Agence.

Monsieur Johansen remplace M. E.J. Bergbusch, réaffecté à Ottawa.

Monsieur Marc Baudouin, âgé de 50 ans et originaire de Montréal (Québec) est nommé ambassadeur en Turquie. M. Baudouin (baccalauréat ès arts du collège Stanislas et BCL de l'Université McGill, Doctorat, Faculté de droit de l'Université de Paris) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1954 et a été affecté en Indochine, à Bruxelles et à Paris. En 1968, il était nommé ambassadeur au Zaire. Après avoir été pendant trois ans vice-président (programmes spéciaux) à l'ACDI, il était nommé en 1974 ambassadeur au Maroc. M. Baudouin était depuis 1977 directeur général du Bureau des affaires européennes au ministère des Affaires extérieures.

Monsieur Baudouin remplace M. C.J. Marshall réaffecté à l'administration centrale.

Monsieur Maldwyn Thomas, âgé de 47 ans et originaire de Gibsons (Colombie-Britannique) est nommé consul général à Dusseldorf. M. Thomas (B. Comm. de l'Université de la Colombie-Britannique) est entré au Service des délégués commerciaux en 1956. Il a été affecté à Hambourg, Stockholm, Hong Kong, Moscou, Vienne et Tokyo. En 1977, il était nommé ministre (affaires commerciales) à Paris.

Monsieur Thomas remplace M. F.T. Jackman qui est nommé consul à Dallas.